

**Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister**

Federführender Fachbereich Bildung, Kultur, Schule, Sport	Drucksachen-Nr. 434/2005	
Mitteilungsvorlage		
		<input checked="" type="checkbox"/> Öffentlich
		<input type="checkbox"/> Nicht öffentlich
für die Sitzung des ▼	Sitzungsdatum	
Ausschusses für Bildung, Kultur, Schule und Sport	21.09.2005	

Tagesordnungspunkt

Aktueller Lagebericht zu den offenen Ganztagschulen

Inhalt der Mitteilung:

@->

Zum 01.08.2005 haben 7 weitere Grundschulen den offenen Ganztagsbetrieb aufgenommen. Nachfolgend soll kurz über die Lage an den einzelnen Standorten aus Sicht der Schulverwaltung berichtet werden.

Gemeinschaftsgrundschule Paffrath

Hier entstand in relativ kurzer Bauzeit ein Schulerweiterungsbau von 4 klassenraumgroßen Teileinheiten. Das Schulgebäude wurde in diesem Bereich um eine Etage aufgestockt. Die Bauarbeiten wurden so rechtzeitig fertig gestellt, dass eine Nutzung zum Schuljahresbeginn möglich wurde. Restarbeiten an Fassade und Außengelände beeinträchtigen den Schulbetrieb nicht.

Gemeinschaftsgrundschule Refrath

In Refrath wurde ein freistehendes der Nachmittagsbetreuung von Schulkindern dienendes zweigeschossiges Gebäude erstellt. Auch hier gelang es, die Arbeiten rechtzeitig zum Schuljahresbeginn zu vollenden, so dass die neuen Räume fristgerecht in Nutzung gehen konnten. Die Schulkinderbetreuung wird durch Restarbeiten an der Fassade nicht gestört.

Gemeinschaftsgrundschule Heidkamp

Die Schulkinderbetreuung findet in den Räumen der ehemaligen Kindertagesstätte in unmittelbarer Nachbarschaft der Schule statt. Die sanitären Anlagen und die Küche wurden den Bedürfnissen der Schulkinder entsprechend verändert. Die Arbeiten wurden fristgerecht fertig gestellt. In einem nächsten Schritt soll in Abstimmung zwischen Schule und Träger der Betreuung das Außengelände umgestaltet werden.

Gemeinschaftsgrundschule Moitzfeld

Die außerunterrichtliche Betreuung findet in dem der Schule benachbarten Gebäude des Hauses für die Jugend statt. Die Schule selbst wird, wie schon berichtet um einen kleinen Neubau erweitert, dessen Fertigstellung zum Schuljahr 2006/2007 erfolgen wird.

Gemeinschaftsgrundschule Hebborn

Das frühere Schulkinderhaus der Gemeinschaftsgrundschule Hebborn wurde zum 01.08.2005 zur offenen Ganztagschule umgewidmet. Das Gebäude ist sehr gut ausgestattet und entspricht ideal den Belangen der Betreuung. Es ist geplant in Abstimmung zwischen Schule und Träger kleine Umbauarbeiten und eine Sanierung des Außengeländes vorzunehmen.

Gemeinschaftsgrundschule Bensberg

Für die Betreuung der Schulkinder hat der Montessori Elternverein Räume zur Verfügung gestellt. Es ist beabsichtigt, das Schulgebäude um eine Mensa mit Küche und Nebenräumen zu erweitern. Diese Maßnahme wird zurzeit geplant.

Katholische Grundschule Frankenforst

Nach dem Erwerb der ehemaligen belgischen Schule in der Taubenstraße wurden 3 Klassenräume vorab saniert. In diesen Räumen findet die Betreuung der Schulkinder statt, während der eigentliche Unterricht noch im alten Schulgebäude in der Fasanenstraße verbleibt. Das Schulgebäude in der Taubenstraße wird zurzeit saniert und den Bedürfnissen des Ganztages angepasst. Nach erfolgter Sanierung wird dann die gesamte Schule die neuen Räumlichkeiten beziehen.

<-@